SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Nous avions de la trésorerie d'avance »

Rencontre avec Magali Timothé, présidente de l'association des parents d'élèves de l'école du Lavoir, et Sonia Turpeau, vice-présidente, dimanche 3 avril, lors du concours Tac-Tik organisé par les membres de l'association, toutes de rouge et de noir vêtues.

Depuis deux ans, les manifestations ont été ralenties, voire inexistantes...

Magali Timothé: « Le Tac-Tik de cet après-midi est notre première grosse manifestation de l'année. Nous avions annulé le marché de Noël à cause du covid. Pendant la pandémie, nous avons fait des actions à distance et en drive. N'ayant pas pu envoyer les élèves de CM à la mer en 2021, comme nous le faisons tous les 3 ans, nous leur avons offert une journée accrobranche. »

Quelques projets auxquels vous participez?

Sonia Turpeau: « Une participation au projet fresque de l'école. Les frais de transport pour la piscine et la gym petit. Chaque classe fera une sortie et nous réglerons la facture du transport. La classe des plus petits sera dotée de plusieurs vélos. La classe de mer l'année prochaine! »

Comment allez-vous assurer financièrement?

Magali Timothé: « En mai, nous tiendrons la buvette lors du Festival Ah, en juin nous avons notre kermesse, toujours nos opérations en interne, avec une nouveauté: plants de jardin sur commande avec un horticulteur. Nous avions de la trésorerie d'avance mais il ne faut pas deux autres années comme celles-là. Nous remercions la municipalité pour son aide. »

Comment s'est passé l'après-midi jeux?

Sonia Turpaud: « Il y a 2 ans, nous avions fait un concours de belote, nous souhaitions innover et faire participer les enfants. Ce dimanche, nous avons eu 30 doublettes et l'idée est de garder le Tac-Tik avec des parties pour les ados et adultes. Grâce aux dons des artisans, commerçants, entreprises locales et parc d'attractions, chacun est reparti avec un lot. »

Facebook: Ape Saint Pardoux



Magali Timothé (3e en partant de la droite), Sonia Turpaud (accroupie) et des bénévoles de l'association qui œuvrent pour les 125 enfants de l'école. Toujours à la recherche de personnes qui voudraient les rejoindre.